



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



16/06/2009

ARGENTINA: Temor en Victoria por la presencia de confeso pedófilo

Se trata del pintor Peter Malenchini, quien en 2004 reconoció públicamente haber abusado de sus alumnos de 10 a 12 años.

El artista plástico Pedro Víctor Peter Malenchini, quien en 2004 reconoció haber abusado de sus alumnos del colegio San Juan de San Isidro y en 2007 fue encontrado en el paraje Quebrachitos viviendo con un adolescente, puso en alerta a la comunidad de Victoria al mostrarse deambulando por las calles de la ciudad.

Vecinos de Victoria al enterarse de la presencia del artista, expresaron por distintos mensajes de texto y correos electrónicos la advertencia de que esta persona frecuenta asiduamente la ciudad, como también un resumen de su historia y una fotografía para identificarlo.

En la década del 70 Peter Malenchini fue un carismático profesor de arte, del colegio San Juan El Precursor de San Isidro. Idolatrado por sus alumnos más pequeños, era el profesor de dibujo favorito a quienes conquistó, con carisma y aires de rebeldía, para luego abusar sexualmente de algunos de ellos. Luego se convirtió en un artista "farandulero", famosos en los circuitos de San Isidro y Punta del Este.

En 2004, una cámara oculta del programa Código Penal, del canal América, lo mostró confesando que en su juventud cometió aberraciones sexuales con sus alumnos de 10 y 12 años. Sin embargo, la Justicia no lo pudo condenar, ya que las víctimas hicieron público el delito luego de 30 años de ocurrido, cuando el lapso de prescripción de denuncia es de 10.

Luego de este escache televisivo, Malenchini tuvo que abandonar su ambiente farandulero y exiliarse de Buenos Aires para vagar por diversos lugares de la Argentina, hasta que en 2007, por una denuncia pública, apareció viviendo en el paraje Quebrachitos, en el Departamento Victoria, conviviendo con un joven de 18 años oriundo de Misiones.

Alertada la justicia de Victoria, el defensor de Pobres y Menores, Marcelo Balbi, y el entonces fiscal Alejandro Calleja, dispusieron una comisión policial para identificar a los ocupantes de la casa. El operativo terminó con el traslado del artista y del joven a la Jefatura Departamental Victoria. Tras no existir evidencia para el juzgamiento, luego de algunas horas el artista quedó libre, y el adolescente fue trasladado a Concepción del Uruguay, donde trabajaba su madre.

Luego de dos años de ocurrido este episodio, el temor volvió a la ciudad y algunos victorienses envían cadenas de mails y mensajes por celular advirtiendo de la presencia de esta persona en la ciudad.

"Por nosotros, y fundamentalmente por nuestros hijos y los menores de la ciudad, si te parece, envía este correo a tus contactos", dice el correo electrónico.

<http://www.unoentrieros.com.ar/>

Buscar en el sitio

BUSCAR